

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
LE 19 NOVEMBRE 1969

SOUS-COMMISSION SCIENTIFIQUE

Une sous-commission scientifique s'est réunie à Ottawa les 17 et 18 novembre 1969 conformément à la recommandation adoptée par la Commission Mixte culturelle franco-canadienne lors de sa 3ième Session le 18 février 1969.

La délégation canadienne était conduite par M. Jacques Gignac, Directeur des Affaires culturelles du Ministère des Affaires extérieures, qui présidait la réunion, et la délégation française par M. Charles Maisonnier, Sous-Directeur des Affaires scientifiques générales du Ministère des Affaires étrangères.

La Commission a constaté que le Programme d'échanges scientifiques pour l'année en cours avait été réalisé d'une façon très satisfaisante.

La Commission, après avoir entendu diverses communications des deux délégations décrivant les structures de la recherche dans l'un et l'autre pays, a fixé le volume des échanges pour les années 1970 et 1971 ainsi que leurs modalités.

Constatant l'intérêt croissant suscité dans les milieux scientifiques des deux pays par cette coopération, la Commission a procédé à des échanges de vues sur les possibilités d'en développer aussi bien le volume que l'efficacité.